



Digital Receipt

This receipt acknowledges that **Turnitin** received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: **Felia Amanda Fitriani**
Assignment title: **(Felicia A) ASUHAN KEBIDANAN KOM.**
Submission title: **ASUHAN KEBIDANAN KOMPERHEN**
File name: **fellia_af_LTAku_1-5.doc**
File size: **286K**
Page count: **80**
Word count: **12,226**
Character count: **67,449**
Submission date: **03-Aug-2020 10:49AM (UTC+0700)**
Submission ID: **1365325948**

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kehamilan, persalinan dan BBL (Bayi Baru Lahir), nifas, neonatus dan KB (Keluarga Berencana) merupakan keadaan fisiologis, namun juga akan menjadi patologis jika terjadi masalah atau komplikasi. Dilakukan asuhan dari hamil sampai pemilihan alat kontrasepsi sangat penting karena dapat menurunkan angka kematian ibu maupun bayi. Pemerintah menjadikan pentingnya upaya kesehatan ibu dan anak menjadi prioritas pembangunan kesehatan Indonesia. (Kemenkes RI, 2017).

Pada kehamilan trimester III ibu hamil akan merasakan ketidaknyamanan pola aktivitas salah satunya adalah sering buang air kecil. Ketidaknyamanan ini sedikit mengganggu untuk mengharuskan ibu sering ke kamar mandi, dalam keadaan hamil buang air kecil bisa dihitung dengan jari namun pada saat hamil frekuensi buang air kecil lebih banyak jumlahnya (Prawirohardjo, 2011).

Data WHO hampir semua ibu hamil merasakan gangguan sering buang air kecil mulai dari trimester I sampai dengan trimester III. pada trimester I keluhan sering kencing mencapai 30%, pada trimester II keluhan mencapai 50%, pada trimester III keluhan makin meningkat mencapai 75% (Farliyah, 2016). Di negara Indonesia terdapat ibu hamil yang mengalami gangguan sering buang air kecil mencapai hampir 75%. Dan di provinsi Jawa Timur ini terdapat ibu hamil yang mengalami gangguan sering buang air kecil hampir 45% (Dinkes Jawa Timur, 2014). Data kunjungan ibu hamil di BPM Ia